



EMPIEZAN A FLORECER LOS NARCISOS DEL PASEO DE FRANCIA

Los más de 100.000 narcisos que fueron plantados en octubre en los parterres del Paseo de Francia han empezado ya a florecer. Muchos de ellos han sacado su flor amarilla y en unos días la imagen de estos jardines será la de una alfombra espectacular.

La Concejala de Ecología, Marisol Garmendia, ha señalado que “este próximo lunes se va a proceder a retirar el vallado que ha protegido esta plantación. Queremos que la ciudadanía donostiarra disfrute sin obstáculo de estas flores, pero pedimos respeto para que el conjunto pueda lucir como merece. Así, pido a los propietarios de perros que no dejen que sus mascotas entren a los jardines y destrocen las flores, lo mismo que pido a los aitaxos y amatxos para que tampoco los jardines sean un escenario de juego de sus hijos e hijas. Hemos esperado casi cuatro meses y ahora es tiempo para disfrutar de este espectáculo de la naturaleza”.

Durante el mes de octubre y tras renovar los tepes de césped de los jardines se procedió a plantar 130.000 bulbos de narcisos de color amarillo que, ahora, empiezan a florecer.

Prentsa oharra

Nota de prensa



Cuando estas plantas terminen su ciclo, en torno al comienzo de la primavera, se segarán y los jardines recuperarán su manto verde de césped, con alguna plantación de temporada. Los bulbos, como es habitual, volverán a brotar el próximo año